

# ふただ

二田小学校だより

ホームページ <https://www.kenet.ed.jp/futada/>



柏崎市立二田小学校

柏崎市西山町長嶺 1718 番地 TEL.48-2054

令和3年 10月29日 350号

※ホームページの「学校からのお知らせ」を日々アップしています。ぜひ、ごらんください。



## 実り多い秋に

校長 関原 るみ子

10月23日(土)に行いました「石地小学校・二田小学校統合10周年記念 学習発表会」には、多くの保護者の皆様、地域の皆様においでいただきました。大勢の前で発表し、大きな拍手をいただき、子どもたちにとって大きな喜びと自信となりました。ありがとうございました。

学習発表会の準備を始めたのは、新型コロナウイルス感染症が爆発的に拡大し、新潟県にも「特別警報」が出されようとしていたときです。したがって、合唱はしない、できるだけ間隔をとる、用具の共有は避ける、必ずマスクを付けて練習する等多くの制約を設けざるを得ませんでした。しかし、子どもたちは最高のステージにしようと、知恵を出し合って内容を考え、練り上げ、練習を重ねました。自分から進んで休み時間に練習したり、仲間同士アドバイスをし合ったりと、子どもたちは発表に向けて主体的に準備を進めてきました。どの学年も、その学年の良さとこれまでの学びを十分に生かした発表でした。発表後は、どの子どもとても良い顔をしていました。学習発表会に向けて一生懸命にがんばってきたからこそ、その満足感が表情に表れたのだと思います。

さて、後期始業式に「二田小学校は、『二田笑楽校』笑顔あふれる、楽しい学校になっていますか。」と聞きました。それに対し、大きくうなずく子もいれば、首をかしげる子も…。そこで、「3月の後期終業式には、122人全員にとって『二田笑楽校』になっているよう、思いやりの気持ちをもって助け合いながら、二田小学校をもっともっと良い学校にしましょう。」と話しました。学習発表会に向けての生き生きと主体的に活動する姿から、その目標に近づいていると感じました。

大きな行事を終え、これからしばらくはじっくりと学習に向き合う時期となります。実り多い秋となるよう教育活動を進めていきます。今後ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



## 佐渡への修学旅行

10月13・14日



## 大きな柿がたくさん獲れました。



丁寧に柿を渡します。



焼酎でおいしい柿になあれ！

10月4日(月)に、全校で柿の収穫を行いました。学年ごとに役割分担をし、5・6年生は脚立とはさみを使って柿を収穫し、2・4年生は柿をバケツに入れて運搬し、1・3年生は柿のへたに焼酎をつけました。また、収穫は若草班ごとに行い、違う学年の子どもたちが協力して作業を進めました。はさみの使い方や焼酎のつけ方は、柿組合の皆様から丁寧に教えていただきました。子どもたちは汗をいっぱいかきながら作業をし、昨年度よりも大量の柿が収穫されました。

収穫した柿は、後日子どもたちに配られました。また、5年生が干し柿づくりをし、ラ・プランタンさんからお菓子に使っていただきました。完成したお菓子は11月14日(日)の軽トラック市で販売されます。

## 防災士の方々をお招きして、避難訓練をしました。



大勢の防災士の方々からご協力いただきました。



防災士の方による安全教室が行われました。

10月15日(金)に、防災士の皆様にご協力いただき、地震を想定した避難訓練を行いました。子どもたちは事前の予告がなかったにもかかわらず、落ち着いて行動し、素早く机の下に隠れ、避難も短時間で行うことができました。全校で避難が完了した後で、防災士の方々から、安全教室を上・下学年に分かれて実施していただきました。「自分の命は自分で守る」ことの大切さや、安全な避難の仕方を改めて学ぶ貴重な時間になりました。

### 11月の行事予定

2日(火) 全校朝会、代表委員会

3日(水) 文化の日

4日(木) 1・2年生スケート教室

7日(日) 冬囲い作業

9日(火) 西山中において事業(Zoom)

10日(水) 口座引き落とし日、クラブ⑨

16日(火) 若草朝会

17日(水) クラブ⑩

19日(金) 2年生二校交流活動、4年生 PTA 親子活動

23日(火) 勤労感謝の日



